

Llaman a defender el presupuesto participativo

Tabé insta a diputados a avalar reforma legislativa que propuso

ALBERTO ACOSTA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, advirtió que el Presupuesto Participativo 2025 está en riesgo de no ejercerse el siguiente año, debido a que la ley local impide la consulta de éste, a la par de una elección constitucional, como es el caso de la de jueces y magistrados, por lo que llamó a defender ese derecho ciudadano.

Por ello, el edil confió en que prospere la iniciativa que presentó la semana pasada al Congreso de la Ciudad de México, para modificar la ley y evitar la cancelación de dicho presupuesto, pues implicaría perder la posibilidad de ejercer 2 mil millones de pesos en toda la Ciudad, los cuales son utilizados por los vecinos, para proyectos que ellos decida en acciones de mejora en sus colonias.

De ahí que convocó a todas las alcaldías de la capital, a las Comisiones de Participación Comunitaria (Copacos) y a la ciudadanía en general, a conformar un frente común para defender el presupuesto de los vecinos, e insistió en la necesidad de que el Congreso apoye su iniciativa. “El llamado es a que los diputados pongan atención a la preocupación de los vecinos y volteen a ver que, si no aprueban la propuesta, van a afectar a todas las colonias de la Ciudad”. ●



Alcalde de Miguel Hidalgo presentó iniciativa para evitar cancelación del presupuesto ciudadano.

